



**DÉCLARATION DE LA RÉPUBLIQUE DU CONGO SUR LE RAPPORT DE  
L'EXAMEN PERIODIQUE UNIVERSEL  
DU ROYAUME D'ESPAGNE**

***Monsieur le Président,***

La délégation de la République du Congo salue la délégation du Royaume d'Espagne et la félicite pour la présentation de son rapport national.

La République du Congo se félicite de la signature et de la ratification par l'Espagne d'instruments Internationaux se rapportant aux droits de l'enfant, à la protection des enfants contre l'exploitation et les abus sexuels et aux droits des femmes, de même il salue la création d'un service spécialisé contre les infractions motivées par la haine et la discrimination ainsi que la mise en place d'un Conseil national pour les victimes de crimes de la haine.

Cette amélioration du cadre juridique concerne également différentes infractions, commises dans le cadre de la traite des êtres humaines, le trafic d'organes, et le mariage forcé.

Le Congo encourage l'Espagne dans le renforcement de la protection des victimes des toutes les formes de discrimination.

Je vous remercie